



Salvamento Marítimo coordina las labores de localización y rescate de dos cayucos con 70 y 116 personas a bordo respectivamente al Sur de la Isla de Tenerife

- Uno de los cayucos fue detectado por el radar de la Guardia Civil y el otro se localizó después de recibir el 112 una llamada de teléfono desde el mismo cayuco

06-05-06. El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento coordinó a primera hora de la tarde las labores de localización y rescate de dos cayucos con 70 y 116 personas a bordo respectivamente al sur de la Isla de Tenerife.

La detección del primer cayuco a 3 millas al sudeste de Los Cristianos (Tenerife) fue comunicada por la Guardia Civil al Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife informando así mismo que la patrullera "Río Gallo" procedía a su encuentro. Desde este centro se moviliza la embarcación de intervención rápida "Salvamar Tenerife" que junto con la de la Guardia Civil escoltan el cayuco con 70 personas a bordo hasta el Puerto de Los Cristianos.

Un segundo cayuco contactaba al mismo tiempo con el 112 informando de que se encontraba con más de 100 personas a bordo perdido en la mar y dando como única referencia tener a la vista una isla montañosa.

El Centro de Salvamento coordina la movilización tanto de medios marítimos; buque "Punta Salinas", embarcaciones "Salvamar Tenerife" y "Salvamar Alphecca", como de medios aéreos; avión "Serviola Uno" y un Helicóptero del GIE, siendo este último quién localiza el cayuco a 9 millas al Sudoeste de la Isla de Tenerife con 116 personas a bordo, procediendo la embarcación "Salvamar Tenerife" y el buque "Punta Salinas" a darle escolta hasta el Puerto de Los Cristianos donde como en el cayuco anterior son atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.